
 
ATA Nº 011/2015 

Aos dois (02) dias do mês de junho de dois mil e quinze (2015), às dezesseis horas e trinta 
minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 
Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os senhores (as) 
Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador 
Daniel Borges de Lima assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: 
Daniel Borges de Lima, Rogemir Civa, Fabiane Potrich Gehlen, Elisabete de Mello 
Musselin, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira, Delemar Panis, Jaime Talietti 
Borsatto e Tiago Santin Fornari. Havendo quorum  regimental o Presidente declarou aberta 
a Sessão e colocou em discussão a Ata de nº  010/2015, da Sessão Ordinária  realizada  no 
dia dezenove (19) de maio de dois mil e quinze (2015).  Colocada a Ata de nº  010/2015 em 
votação, aprovada  integralmente e por unanimidade. O Vereador Fabinho fez a leitura de 
um trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: 
- Projetos de Leis nº 041, 042, 043, 044, 045 e 046/2015; - Projeto de Lei nº 007/2015, de 
origem Legislativa; e, - Voto de Louvor nº 002/2015. Colocada a ordem do dia em 
discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se  para a Ordem do Dia:  
- Voto de Louvor nº 002/2015, de autoria dos Vereadores do PDT, que presta uma 
homenagem  a Isabeli Zanella Guadagnini por  ter  conquistado  o  título  de "Mini Miss Rio 
Grande do Sul”. Colocado em discussão, os Vereadores prestaram sua homenagem a Isabeli, 
que ao final também  fez seu pronunciamento, assim como sua tia Veridiana Zanella, que 
solicitou o apoio da Câmara de Vereadores, tendo em vista que Isabeli irá disputar o Mini 
Mis Brasil. A Bancada do PDT entregou uma Placa comemorativa pela conquista. Colocado 
o Voto de Louvor  nº 002/2015 em votação, aprovado por unanimidade. - Projeto de Lei nº 
041/2015, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato de locação para 
espaço no  Salão Filhos de Encantado e dá outras providências.” Após alguns debates, a 
Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados 
o Parecer e o Projeto de Lei nº 041/2015, em votação, aprovados integralmente e por 
unanimidade. - Projeto de Lei nº 042/2015, que  “Aprova o Plano Municipal de Educação e 
dá outras providências.” Colocado em discussão, o Vereador Jaime lembrou que houve uma 
audiência pública tratando do assunto, onde foi muito bem explicado pela Secretária de 
Educação e destacou que o Plano é bom e servirá para os próximos dez anos. O Vereador 
Nelsinho disse que o Governo Federal determinou aos municípios que elaborassem seu 
Plano de Educação para organizar melhor o setor. O Vereador Delemar também destacou 
que o Plano foi bem explicado e o Município está apenas se legalizando perante a Lei 
Federal. O Vereador Rogemir lembrou que apenas 2,96 % dos Municípios brasileiros estão 
em dia e os gestores podem ser responsabilizados se não apresentarem o Plano em tempo 
hábil. O Vereador Fabinho disse que o Plano é para os próximos dez anos e atende a Lei 
Federal de 2014. A Vereadora Fabiane disse que as dúvidas foram sanadas na audiência 
pública e é a favor do projeto. A Vereadora Elisabete lembrou que vários segmentos da 
sociedade participaram da elaboração do Plano. O Vereador Tiago parabenizou a Secretaria 
de Educação pelo bom trabalho desenvolvido. A Comissão de Justiça, Finanças e 
Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 
042/2015, em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 
043/2015, que “Altera o artigo 1º da Lei 2631, de 06 de maio de 2015 e dá outras 



providências.” Colocado em discussão, o projeto foi amplamente debatido pelos Vereadores 
e a seguir a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. 
Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 043/2015, em votação, aprovados integralmente e 
por unanimidade. - Projeto de Lei nº 044/2015, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal 
a restituir o valor ao Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, referente ao 
convênio SICONV nº 807215/2014, abrir crédito especial no orçamento de 2015 e dá outras 
providências.” Colocado em discussão, o Vereador Jaime disse que o valor a ser devolvido é 
referente aos rendimentos de aplicação financeira. O Vereador Rogemir lembrou que 
também foi devolvido ao Ministério um valor superior a setenta mil reais referente a esse 
convênio e solicitou maiores esclarecimentos a respeito. O Vereador Fabinho informou que 
para a realização da FEMATE o município tinha recebido duzentos e sete mil reais e com a 
licitação realizada houve uma economia de setenta mil reais, que foi devolvido ao 
Ministério. A Vereadora Fabiane também destacou a economia gerada por ocasião da 
realização da licitação e com relação a devolução é meramente formal e necessário. A 
Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados 
o Parecer e o Projeto de Lei nº 044/2015, em votação, aprovados integralmente e por 
unanimidade. - Projeto de Lei nº 045/2015, que “Altera o artigo 10º da Lei 1359 de 1º de 
novembro de 2000 e dá outras providências.” Colocado em discussão, a Vereadora Fabiane 
disse que os servidores Públicos ingressaram na justiça contra o desconto do Fundo de 
Pensão e Aposentadoria sobre o salário família, diárias, ajuda de custo, auxílio reclusão, 
adicional de insalubridade, horas extras e terço de férias e o Juiz julgou procedente a ação e 
agora a Lei está sendo modificada para se adequar a decisão. A Comissão de Justiça, 
Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto 
de Lei nº 045/2015, em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de 
Lei nº 046/2015, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato de caráter 
temporário, nas funções de Professor de Educação Física e Professor de Artes e dá outras 
providências.” Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 
parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 046/2015, em 
votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 007/2015, de 
origem Legislativa, que “Altera o Art. 140 da Lei Complementar nº 004, de 19 de maio de 
2000 e dá outras providências”. Colocado em discussão, o Vereador Jaime disse que o 
projeto cria regra apenas para a abertura de alguns ramos de comércio no domingo e como 
há uma divisão no comércio quanto ao fechamento no sábado a tarde, essa regra foi excluída 
do projeto apresentado pela Vereadora Beti no ano passado e que não foi sancionado.. O 
Vereador Nelsinho disse que vai permanecer com o mesmo posicionamento no projeto 
aprovado no ano passado. O Vereador Delemar disse que continua com a mesma opinião do 
projeto anterior e com relação ao domingo acredita que deve ser respeitado e por isso é a 
favor desse projeto. O Vereador Rogemir disse que não vai mudar de posição pois o projeto 
passado  tinha o aval da ACISAR/CDL. A Vereadora Fabiane lembrou que votaram a favor 
do projeto anterior na frente de diversos lojistas e agora não sabe qual a posição da entidade 
com relação a esse projeto e por  isso vai se abster de votar. A Vereadora Elisabete lembrou 
que num primeiro momento o projeto que apresentou no ano passado era apenas para fechar 
aos domingos,  mas a ACISAR/CDL consultou seus associados e por maioria decidiram 
pelo fechamento nos últimos dois sábados de cada mês e assim foi aprovado aqui na Câmara 
e por disso vai se abster de votar esse projeto. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento 



emitiu  parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 006/2015, de 
origem Legislativa, em votação, aprovados por cinco (05) votos. Os Vereadores do PDT 
abstiveram-se de votar o projeto. A seguir passou-se ao Grande Expediente: a Vereadora 
Fabiane manifestou sua indignação e criticou o Vereador Tiago pela sua declaração no 
programa de rádio de hoje, onde disse que Vereadoras estavam medindo o asfalto para ver 
se estava correto, quando na verdade estavam  medindo o espaço destinado  a Liga de 
Combate ao Câncer para comprar  o material necessário  para fazer o tapete na  rua devido 
ao feriado de Corpus Christi. A Vereadora Elisabete também manifestou sua indignação 
com o Vereador Tiago e disse que está na hora das pessoas pararem de tentar prejudicar as 
outras. Disse que ficou decepcionada com o Vereador Tiago, já que estava apenas fazendo 
um trabalho voluntário para a comunidade. O Vereador Tiago respondeu as críticas da 
Vereadora Fabiane e desculpou-se com a Vereadora Elisabete. Lembrou que os Vereadores 
do PDT nada trouxeram de emendas para Arvorezinha, principalmente o Vereador Nelsinho 
que recebeu diárias de um mil reais para ir a Brasília e depois foi para o Uruguai e de lá a 
única coisa que trouxe foi o “vírus” do cádmio e chumbo na erva mate, prejudicando os 
produtores. O Vereador Jaime lembrou que em dois mil foi contra a criação da CIP no 
interior e mesmo assim o Vereador Nelsinho foi no rádio dizer que o Vereador Jaime queria 
cobrar  também  do interior. Criticou o Vereador Nelsinho por ter ido a Brasília com 
recursos públicos e não ter trazido nada para o nosso Município. O Vereador Delemar 
destacou que o Município recebeu mais uma moto niveladora e parabenizou os colegas 
Vereadores Fabinho, Tiago e Jaime que conquistaram essa máquina junto ao Ministério da 
Agricultura e parabenizou também a administração municipal por ter renovado e ampliado o 
parque de máquinas. Disse que os Vereadores devem trabalhar juntos para o 
desenvolvimento do nosso Município.  Nada mais havendo para ser registrado, às dezoito 
horas  e vinte minutos (18:20 hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei 
a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será devidamente assinada.  
 


